
Come diceva  Rita Levi 
Montalcini: 
"Non bisogna temere i momenti 
difficili perché è da quelli che 
viene il meglio". 
Anche noi bambini incontriamo 
difficoltà nel nostro percorso 
scolastico.  Ma abbiamo 
imparato che insieme possiamo 
affrontarli e farli diventare 
un'opportunità di crescita. 


